
Ata nº 13/2021 

Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A Presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

12/2021 que foi posta em discussão, votação e aprovada por seis votos, as 

vereadoras Jane Elizete Ferreira Martins da Silva e Orquelita Salgado da Costa se 

abstiveram, pois não estavam presentes na sessão anterior. A secretária fez a leitura 

do requerimento para uso da tribuna popular, ocasião em que Alice Landvoigt de 

Freitas falou sobre o pedido da OAB/RS de reabertura dos fóruns e retomada dos 

prazos dos processos físicos ao Conselho Nacional de Justiça. A secretária fez a 

leitura Ofício do Poder Executivo nº 152/2021 – Resposta ao Ofício nº 6/2021 – 

COF; e do Ofício do Poder Executivo nº 155/2021 – Encaminha Projetos de Lei nº 

2697, 2698, 2699, 2700, 2701 e 2702/2021. A secretária fez a leitura do Projeto de 

Lei do Executivo nº 2702, de 26 de abril de 2021 – Altera os art. 6°, da Lei 

Municipal n° 2632, de 14 de abril de 2021, e dá outras providências, foi posto em 

discussão, votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura da 

Indicação nº 33/2021 – Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – PT – 

Indica ao Poder Executivo Municipal que busque a implantação ou reimplantação 

de uma Agência do FGTAS/SINE no município de Salto do Jacuí. A vereadora 

defendeu sua indicação. A secretária fez a leitura da Indicação nº 34/2021 – 

Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – PT – Indica ao Poder Executivo 

Municipal que sejam atualizados os mapas do Município e distribuídas cópias do 

mapa aos órgãos públicos. A vereadora defendeu sua indicação. A secretária fez a 



leitura do Pedido de Providências nº 18/2021 – Vereadora Jane Elizete Ferreira 

Martins da Silva – PDT – Pede que o Poder Executivo Municipal providencie os 

reparos na Rua Cenêncio Ferreira, mais precisamente na esquina com a Simão 

Guerreiro (Bairro Harmonia). O Pedido de Providências foi posto em discussão, 

votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do Pedido de 

Providências nº 19/2021 – Vereadora Priscila Tramontini Spacil – Progressistas – 

Pede que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras 

e Trânsito, providencie os reparos necessários na pavimentação da Rua Reni 

Nogueira, entre as residências nº 91 a 186 aproximadamente. O Pedido de 

Providências foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Pedido de Providências nº 20/2021 – Vereador Sandro 

Drum – MDB – Pede que Poder Executivo Municipal providencie a instalação de 

um quebra-molas na Rua Simão Guerreiro, em frente ao nº 175, no Bairro 

Harmonia, nesta cidade. O Pedido de Providências foi posto em discussão, votação 

e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do Proposta de Moção de 

Apoio nº 7/2021 – De todos os vereadores – A Câmara Municipal de Salto do 

Jacuí, através dos vereadores abaixo signatários, vem, na forma regimental, 

apresentar Moção de Apoio à Seccional Gaúcha da Ordem dos Advogados do 

Brasil. A Proposta de Moção de Apoio foi posta em discussão, votação e aprovada 

por unanimidade. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 

2693, de 25 de março de 2021 – Dispõe sobre a Política Municipal das Mulheres, 

cria a Coordenadoria Municipal da Mulher - CMM, o Conselho Municipal de 

Direitos das Mulheres – COMDIM, e dá outras providências; Mensagem 

Retificativa ao Projeto de Lei nº 2693/2021; Projeto de Lei do Executivo nº 2694, 

de 30 de março de 2021 – Dispõe sobre o pagamento de honorários de 

sucumbência aos procuradores jurídicos do Município de Salto do Jacuí e dá outras 

providências; e Projeto de Lei do Executivo nº 2696, de 31 de março de 2021 – 



Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 280.000,00 (duzentos e oitenta mil reais) e dá outras 

providências. Estão baixando nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2697, 

de 26 de abril de 2021 – Autoriza a contratação emergencial temporária, por tempo 

determinado, na forma do artigo 37, IX, da Constituição Federal, e artigo 76, da 

Lei Orgânica Municipal, e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 

2698, de 26 de abril de 2021 – Altera os artigos 6º, 39, 98, 103 e 105, e acrescenta 

os artigos 19-A, da Lei Municipal nº 270/1990 e dá outras providências; Projeto 

de Lei do Executivo nº 2699, de 26 de abril de 2021 – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 46.424,57 

(quarenta e seis mil quatrocentos e vinte e quatro reais e cinquenta e sete centavos) 

e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2700, de 26 de abril de 

2021 – Altera os art. 9° e inclui o anexo 1, da Lei Municipal n° 777, de 30 de 

setembro de 1998, e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2701, 

de 26 de abril de 2021 – Institui, no âmbito do Município, atividades relacionadas 

ao “Janeiro Branco” – Saúde Mental, e “Setembro Amarelo” – Mês de Prevenção 

ao Suicídio, e dá outras providências; Projeto de Lei do Legislativo nº 5, de 30 de 

abril de 2021 – Institui o mês Junho Vermelho, dedicado à realização de campanha 

de incentivo à doação de sangue, no âmbito do Município de Salto do Jacuí e dá 

outras providências; e Projeto de Resolução nº 2, de 30 de abril de 2021 – Trata da 

aprovação das diárias e relatórios de viagens dos vereadores do Poder Legislativo 

Municipal do período de 1º de janeiro a 31 de março de 2021, e dá outras 

providências. Na Tribuna Parlamentar, o vereador José Jair convidou a todos para 

participarem do evento que será realizado pela Escola de Educação Especial 

Resina Bernhard e comentou sobre a importância de se encontrar uma solução para 

o transporte coletivo intermunicipal. A vereadora Orquelita comentou sobre a 

viagem que fez a Brasília, ocasião em que levou pedidos de emendas de recursos 



para nosso hospital. A vereadora Jane comentou sobre a viagem que fez a Brasília 

em busca de conhecimento e recursos para o Município e reforçou o pedido de 

providências para reparos na Rua Ivalino Pereira. A vereadora Priscila falou sobre 

a viagem que fez a Brasília, onde realizou a entrega de dois ofícios, um referente 

a recursos para o hospital e outro para buscar recursos para a Escola de Educação 

Especial Resina Bernhard. Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas e quinze 

minutos, a Presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada 

por quem de direito: 

 


